



EU RECOMIENDA NO VIAJAR A SAN CRISTÓBAL, POR JORNADA VIOLENTA

La alerta, tras crimen de líder de artesanos; la ciudad amaneció ayer semiparalizada: sin clases y con comercios aún cerrados **ESTADOS P. 10**

Emite EU una alerta de viaje para San Cristóbal, Chiapas

La embajada de Estados Unidos emitió una alerta de viaje nivel 2 para San Cristóbal de las Casas, Chiapas, debido a los hechos de violencia que se produjeron en ese municipio la noche de este lunes.

Este aviso implica que sus connacionales deben ejercer una mayor precaución a causa de la delincuencia si viajan a ese municipio o sus alrededores, mantener un alto nivel de vigilancia y un perfil bajo y monitorear los medios locales para mantener actualizaciones, así como revisar los planes de seguridad personal y seguir las instrucciones de las autoridades locales.

La medida se dio luego de los hechos violentos reportados este martes por la muerte de un líder de *motonetos* y artesanos.

SEMIPARALIZADAS LAS ACTIVIDADES

Ayer, más de 50 instituciones educativas de nivel básico y medio de la zona norte de San Cristóbal de las Casas suspendieron clases por los hechos de este lunes; algunas prevén volver a sus actividades hoy y otras hasta nuevo aviso.

De acuerdo con medios locales, algunos comercios ya abrieron sus puertas y la central de abasto del municipio comenzó a normalizar su rutina.

La Guardia Nacional, la Policía estatal y la municipal resguardan la zona de conflicto, lo que ha permitido que el transporte público empiece a funcionar. /24HORAS